

# Viaje a Salamanca

El pasado jueves 23 de marzo, viajamos a Salamanca Para ver una exposición de ilusionismo.



A las 10 llegamos a la ciudad y pasamos por el puente romano donde también se disputó una guerra de bolas de nieve entre alumnos de 3º y 4º. Más tarde vimos la universidad y la catedral, donde pudimos encontrar a la rana y el astronauta tallados en sus fachadas. Hacía mucho frío, y andamos un buen rato hasta llegar a la plaza, donde nos explicaron un poco de su historia, y tras otra larga y fría caminata llegamos a una especie de plaza donde se encontraba la exposición. Nos dividimos en grupos y entramos a la exposición donde nos hablaron sobre el ilusionismo y su explicación lógica. También usaron a algunos compañeros como conejillo de indias para realizar algunos trucos de magia/ilusionismo.

Cuando acabó la exposición pudimos disfrutar de un rato de tiempo libre por el centro de Salamanca. Y finalmente nos montamos en el bus y llegamos a casa a la hora de comer.

Sofia Merino 3ºA